

El primer día
de HUGO 😊



Angelitos
de Cristal
i.a.p.





Casi está a punto de iniciar el primer día de clases y **HUGO** 😊, está ansioso por conocer a quienes serán sus nuevos compañeros.



En cuanto **HUGO** 😊 cruzó la puerta, los niños del salón quedaron sorprendidos al ver que su cuerpo era completamente de cristal.



Inmediatamente, el profesor Leo, le pidió que pasara al frente para poder presentarlo:

— Clase, él es **HUGO** 😊 su nuevo compañero.



— Quiero que sean muy amables con él, es posible que en algún momento necesite de la ayuda de todos nosotros, ya que tiene **huesos de cristal**.



Al fondo del salón, **Nina** levanta la mano:

— **Profe Leo** ¿Cómo que **Hugo**
tiene huesos de cristal?





El profesor le responde:

— Verás, **Nina** ... Así como puede haber huesos fuertes y resistentes como una roca, hay algunos que no lo son tanto, que son un poco más frágiles, como lo podrían ser el papel, o el cristal.

Pero...

¿Por qué?

Nina insiste.

Y antes de que el Profesor Leo explique, **Hugo** simplemente dice:





— Mis papás y mis doctores me han dicho que a mis huesos les faltó algo cuando nací, algo llamado **colágeno** que hubiera hecho mis huesos más fuertes como los de otros niños.





— Los míos a veces se rompen y cuando eso pasa, tengo que usar muletas o algunos otros aparatos.



La respuesta de **Hugo** parece ser suficiente clara para el grupo y sobre todo para **Nina**.



Una vez terminada la explicación, el profesor le pide a **Hugo** que elija dónde sentarse.



Nina le señala un pupitre disponible justo a su lado y tan pronto **Hugo** se sentó, ella le pregunta si tiene mascotas.



Hugo, muy emocionado, comienza a contarle de su perro *Kiki*, mientras que **Nina** le cuenta un montón de historias de su tortuga, *Gilbert*.



Los niños ríen y siguen hablando de sus mascotas, **Hugo** está muy feliz de haber encontrado una nueva amiga a la que le gustan las mascotas tanto como a él, parece que serán muy unidos.



Son las 9, lo que significa que está por iniciar el recreo. Antes de salir, los niños notan que las mochilas están en la salida.

Las mochilas **nunca** deben estar en la salida, así se evitan los **accidentes**.





Pero justo en el segundo que cruzan la puerta, un balonazo rompe la ventana de uno de los salones.

Es en ese momento que **Nina** entiende que hay cosas que pueden ser muy peligrosas para su nuevo amigo.



Nina le pide a sus compañeros que juegan fútbol, que tengan más cuidado. Ella y **Hugo** se alejan de la cancha y de todo lo que puede representar un peligro.



Después de identificar todo lo que podía ser un riesgo para **Hugo**, **Nina** le pregunta a qué le gustaría jugar.



Hugo le empieza a contar sus juegos favoritos: las cartas, las escondidas y jugar con la pelota.



Nina está algo confundida de que a su amigo le guste jugar con la pelota, considerando lo peligrosas que pueden ser... pero todo está en la forma.



Hugo le pasa la pelota suavemente con las manos y de esta forma **Nina** se la regresa. Los niños se divierten como nunca.



Antes de acabar el día, el profesor Leo se vuelve a dirigir a la clase. Les agradece el esfuerzo por hacer sentir cómodo a **Hugo** y hacer la escuela un lugar seguro y divertido para él y sus compañeros.



Les recuerda que todos estos cambios no sólo son de un día, por lo que tendrán que ayudar a mantenerlos y en caso de algún accidente, deberán avisar a un adulto de inmediato.



Los padres de **Hugo** pasan por él a la salida. Él les cuenta emocionado de su día y les dice que no puede esperar a que sea mañana para que inicien las clases de nuevo.



Fin



Angelitos
de Cristal
i.a.p.



www.angelitos de cristal.org